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Desde 2026 SLEP Marga 
Marga tendrá a su cargo 
77 establecimientos 
Servicio local informó que ya se han completado casi en su totalidad las 
visitas protocolares a los colegios que quedarán bajo su dependencia. 

Francisca Palma Schiller 
francisca palmaGestrellavalpocl 

propósito del arribo 
A oficial del Servicio 

Local de Educación 

Pública (SLEP) Costa Cen- 
tral hace pocas semanas, 
gremios ligados a las comu- 
nidades educativas recor- 

daron que prontamente se- 
rá también el turno de Mar- 

ga Marga, servicio que lle- 
gará en el 2026 y que consi- 
derará a las comunas de 
Quilpué, Villa Alemana, Li- 
mache y Olmué. 

En ese contexto, dada 
la relevancia de este suce- 
so, La Estrella tomó con- 
tacto con dicho SLEP para 

conocer cómo avanza el 
proceso de traspaso de ca- 
ra al próximo año. 

“A cinco meses del tras- 

paso educativo, hemos lo- 
grado completar el 100% 
de visitas protocolares a 
Establecimientos Educa- 
cionales (EE) en Villa Ale- 
mana, Limache y Olmué. 
Actualmente nos encon- 
tramos completando las 
visitas en Quilpué, logra: 
do más del 95% de EE vi 
tados”, detalló, Ricardo 

Aravena, director ejecuti- 
vo de SLEP Marga Marga, 
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SERVICIO SE HARÁ CARGO DE LAS COMUNAS DE QUILPUÉ, VILLA ALEMANA, LIMACHE Y OLMUÉ, 

organismo que tendrá a su 
cargo, en calidad de soste- 
nedor, 77 colegios. 

“Lo anterior nos ha per- 
mitido levantar informa- 
ción esencial sobre las ne- 

cesidades de infraestruc- 
tura, equipamiento y ges- 
tión pedagógica de estas 
unidades educativas, ade- 
más de establecer un diá- 

logo directo y fraterno con 
comunidades escolares y 
actores clave del territo- 
rio”, agregó. 

CERTEZAS 
Consultado sobre certezas 
que sele pueden entregar 
a los docentes, Aravena 
aseguró que “la dota 
querija al término de este 
año será la dotación que se 
va a desempeñar en los es- 
tablecimientos educacio- 
nales durante el año 
2026”. 

Respecto al pago de re- 
muneraciones, “tenemos 

una planificación que in- 
cluye múltiples hitos para 

  

    

  

  

un correcto pago: hemos 
habilitado el sistema de re- 

muneraciones; ya está en 
marcha el proceso de revi- 
sión y validación de Decre- 
tos Alcaldicios y Maestros 
de Remuneraciones dispo- 
nibles de las cuatro comu- 
nas y ya iniciamos un pro- 
ceso de validación de nó- 
minas del personal que se 
va a traspasar de modo de 
obtener la mayor cantidad 
de información posible y 
ratificar todas las asigna- 

  

  

    
  

  

  

    
    

                      
                    

SLEP ENTREGÓ CERTEZAS SOBRE FUTURO DE LOS DOCENTES. 

ciones que componen las 
remuneraciones”. 

TRASPASO ORDENADO 

Ante este traspaso, desde 
la Corporación Municipal 
de Quilpué, Patricia Colar- 
te, comentó que “como 
Corporación, estamos rea- 
lizando todos los esfuerzos 
necesarios para que esta 
transición programada pa- 
ra 2026 se lleve a cabo de 

forma ordenada, respon- 
sable y sin contratiem- 
pos”. 

En esa línea, precisó 
que, “hoy estamos avan- 
zando con rigurosidad en 
todas las gestiones admi- 
nistrativas y técnicas en 
coordinación con el SLEP, 

el Ministerio de Educación 
y nuestras comunidades 
escolares. Esta administra- 
ción continuará gestio- 
nando la educación muni- 
cipal hasta el último día 

con todo en regla y con un 
compromiso permanente 
de diálogo con nuestras co- 
munidades”. 

Desde Villa Alemana, 

en tanto, el alcalde Nelson 
Estay (IND) entregó una 
mirada distinta. 

“Nosotros recibimos un 

municipio absolutamente 
endeudado en el área de 

Educación, porque era 
muy probable que el SLEP 
fuese entregado el prime- 
ro de enero del 2025, situa- 

ción que no ocurrió. Por lo 
tanto, tuvimos que recibir 
esa deuda nosotros como 

municipio y hoy día está 
bordeandolos 6.000 millo- 

nes de pesos y esa deuda 
hay que absorberla, por- 
que es una deuda munici- 
pal”, contextualizó el jefe 
comunal. 

Teniendo presente eso, 
“desde principios de año 
que estamos realizando 
gestiones para poder reali- 
zar un traspaso lo más or- 
denado posible, porque ya 
estamos ad portas de po- 
der entregar la educación 
pública a manos del SLEP, 
que si bien es cierto yo no 
comparto esa forma de 
trabajo que va a tener el 
Estado, porque uno piensa 
en nuestros niños, en los 
apoderados y en los profe- 
sores, araíz de que el SLEP 
ha sido una pésima señal 
en donde se ha implemen- 
tado”. 

Sin perjuicio de ello, 
“tengo la fe de que en al- 
gún momento esto cam- 
bie, se revierta, en bene- 

ficio de todos nuestros 
niños”. 9 

  

Recién inició el semestre y escuela 
ya registró problemas eléctricos 
Fue a principios de junio 
cuando este medio dio a co- 
nocer el drama que estaba 
viviendo la Escuela Tenien- 
te Julio Allende Ovalle de 
Placilla desde el año 2022, a 
propósito de los problemas 
eléctricos que los aquejaba. 
Según se publicó en aque- 
lla oportunidad, lacomuni- 
dad educativa denunciaba 
que constantemente su- 
frían cortes eléctricos, si- 

tuación que provocaba la 
paralización de las activida- 

des educativas. 
“Hay cortes de luz reite- 

rados, pues se baja el auto- 
'mático por recarga eléctrica 
y además, es importante se- 
ñalar que la luz alimenta 
nuestro Hidropax, quees el 
que nos abastece de agua, 
pues tampoco tenemos 
agua potable”, explicabaen- 
tonces, Cristina Rojas, do- 

  

cente del establecimiento. 
Hoy, a más de un mes 

de aquello y a solo dos días 
de haberse iniciado el se- 
gundo semestre, la escue- 
la volvió a registrar proble- 
mas con la electricidad. 

“No estamos con el sis- 
tema eléctrico al 100%. 
Hoy —ayer-nos manifesta- 
mos en el patio, porque 
aún seguimos con el pro- 
blema y SLEP no respon- 

de”, comentó la docente. 
Desde el Servicio Local 

comunicaron que “el pro- 
yecto eléctrico, actual- 
mente en ejecución, con- 
templa ajustes y mejoras 
sustanciales para brindar 
estabilidad al sistema eléc- 
trico del establecimiento y 
permitir el funcionamien- 
toseguro desus instalacio- 
nes. Cabe señalar que la re- 
distribución de los circui- 

    

ESTE MARTES LA COMUNIDAD SE MANIFESTÓ EN EL PATIO. 

tos eléctricos ha permitido 
asegurar el funcionamien- 
to permanente del sistema 
de Hidropack”. 

“Hasta el minuto, y pe- 
se a dificultades presenta- 
das por contingencias de 
diversa consideración, en- 

tre ellas horarios de labo- 
res (para no entorpecer la 
entrega educativa) y la 
complejidad del sistema 
eléctrico existente, se si- 
gue trabajando para termi- 
har cuanto antes lo faltan- 
te”, añadieron. O
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